

Le sénateur Asselin, nouvellement élu président de l'Association internationale des parlementaires de langue française, a été reçu par le président de l'Assemblée nationale, M. Rachid Sfar, et a rencontré une vingtaine de présidents de commissions et de parlementaires. Les deux parties se sont mis d'accord sur l'approfondissement des échanges parlementaires, notamment dans le cadre de la Francophonie.

Enfin, le sénateur Asselin a rencontré le directeur du parti socialiste destourien, le Dr Hamed Karoui, ainsi que M. Ahmed Mestiri, secrétaire général du Mouvement des démocrates socialistes.